

Veldener Volksfest im Jahr 2022?

02.03.2022 11:10 von Franziska Lainer

Derzeit kann noch nicht verbindlich entschieden werden, ob und in welcher Form das Veldener Volksfest im Jahr 2022 abgehalten werden kann. Darüber informierte Bürgermeister Ludwig Greimel den Marktgemeinderat. In Abstimmung mit Festwirt Markus Böckl und der Brauerei Hohenthann wird dazu abhängig von den staatlichen Bestimmungen bis spätestens Ende März 2022 eine Festlegung getroffen. Der Wunsch zur Abhaltung des Volksfestes ist nach Auffassung des Bürgermeisters von vielen Seiten da. Die Abwicklung wird sicher eine gewisse Herausforderung sein, weil in Velden eines der ersten großen Volksfeste nach bzw. in der Coronazeit stattfinden würde.

Ebenso angesprochen wurde der Termin für den Mitfefastenmarkt am Sonntag, 03. April 2022. Ob und in welcher Form dieser Markt abgehalten werden kann, wird in den nächsten Tagen entschieden.



Foto: Archiv Markt Velden

[Zurück](#)